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ANBI VENETO.
 
 
8 articoli



 
'Portare avanti il lavoro svolto'

LINK: https://www.polesine24.it/provincia/2023/01/22/news/portare-avanti-il-lavoro-svolto-213613/ 

"Portare avanti il lavoro
svolto" Il sindaco Barbierato
in v is ta de l le  e lez ion i
c o m u n a l i :  ' A b b i a m o
dimostrato lungimiranza nel
s o s t i t u i r e  i  L e d
nell'illuminazione pubblica'
Web Redaz ione Emai l :
r e d a z i o n e . r o @ l a v o c e -
nuova. i t  22.01.2023 -
16:00 Dopo cinque anni di
amministrazione a guida
Barbierato, il movimento
civico Impegno per il bene
comune ha le idee chiare
sul futuro della città di
Adria, ovvero 'continuare a
portare avanti i l lavoro
svolto - spiega Federico
Para lovo,  coord inatore
politico del movimento -
che ha consentito di portare
a casa, solo di fondi Pnrr un
importo di circa tredici
milioni di euro da investire
n e l  t e r r i t o r i o ' .  I l
coordinatore, affiancato dal
sindaco, ha fatto il punto
de l l a  s i tuaz ione  ne l l a
recente assemblea pubblica
d e l  m o v i m e n t o ,
focalizzando l'attenzione
sugli obiettivi raggiunti in
opere e bandi pubbl ic i
rapportat i  ai  punti  del
programma elettorale. 'Si

tratta di un risultato che
d i f f o n d e r e m o  t r a  l a
cittadinanza nelle prossime
set t imane  -  p rosegue
Paralovo - e sarà il punto di
partenza per il programma
elettorale delle prossime
elezioni amministrative.
C o n  i l  d i r e t t i v o  c i
incontreremo per riprendere
le fila dei quattro gruppi di
lavoro con i quali stiamo
organizzando alcuni eventi
t e m a t i c i ,  a p e r t i  a l l a
cittadinanza, per lavorare
sui contenuti che saranno
portati in assemblea, cuore
pu l san te  de l l a  nos t ra
attività politica'. Commenta
il sindaco Omar Barbierato:
' In quest i  c inque anni
abbiamo dimostrato che, se
un gruppo di persone, non
necessariamente tesserate
con i tradizionali partiti,
s o n o  a c c o m u n a t e  d a
competenze ,  umi l tà  e
volontà di lavorare insieme
per i l  bene comune si
possono raggiungere i
r i su l ta t i  p re f i ssa t i ' .  E
ancora: 'Abbiamo lavorato
con una visione del nostro
territorio, partendo dalle
sue ricchezze, in primis la
formazione. Per questo

abbiamo agito con libertà di
pensiero nell 'affrontare
s e r i a m e n t e  l e
problematiche, discutendo e
cercando di  trovare le
soluzioni migliori per i l
nostro territorio. Siamo
riusciti a portare a casa
circa tredici milioni di euro
in fondi pubblici, attraverso
i bandi e il Pnrr, che dal
2023 saranno spesi  in
diverse tranche fino al 2026
con cadenze ben stabilite
dai bandi stessi. La nostra
proposta per il futuro -
sottolinea Barbierato - è
quel la d i  cont inuare a
l a vo ra r e  i n s i eme  pe r
costruire il programma a
partire da quanto realizzato
in questi anni, un lavoro
duro e faticoso, insieme agli
uffici, eseguito seguendo
una programmazione che
prevedeva la realizzazione
del piano del verde, il piano
per l 'el iminazione delle
barriere architettoniche, il
piano degli interventi e il
p i a n o  d e l l e  o n d e
e l e t t r o m a g n e t i c h e .
Strumenti necessari per
partecipare ai  bandi e
rendere i progetti validi e
q u i n d i  f i n a n z i a b i l i ,
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cons iderate  le  r i sorse
sempre più limitate dei
comuni'. Pertanto secondo il
sindaco 'un esempio che
dimostra la lungimiranza
d e l l e  s c e l t e
dell'amministrazione civica
è l'intervento di sostituzione
dei vecchi corpi illuminanti
a favore dei Led all'impianto
di pubblica illuminazione.
Un risultato visibile dai
cittadini per il fascio di luce
mirato verso il basso, senza
quindi dispersione del fascio
di luce nello spazio, che
consente un r isparmio
energetico significativo, sia
per la qualità della luce a
Led, sia per la riduzione
dell'inquinamento luminoso
come previsto dal Pci l ,
o v v e r o  i l  p i a n o  d i
c o n t e n i m e n t o
dell'inquinamento luminoso.
U n o  s t r u m e n t o  d i
pianificazione aggiornato
r e c e n t e m e n t e  p e r  l a
sicurezza dei cittadini'. Nel
p r o p r i o  i n t e r v e n t o
B a r b i e r a t o  h a  p o i
evidenziato 'come Adria
rivesta un ruolo importante
a l ivel lo pol it ico per i l
territorio polesano, dove gli
a m m i n i s t r a t o r i  c i v i c i
siedono ai tanti tavoli, dalla
conferenza dei  s indaci
a l l 'Ogd,  o rgan i smo d i
gestione della destinazione
dell'Ente parco del Delta del
Po, dal consorzio di Bonifica
Adige Po al tavolo d'ambito
territoriale del distretto 2
dell'Azienda sanitaria Ulss 5
Polesana per il sociale, di
cui Adria è capofila. Senza

dimenticare la presenza
de l la  cons ig l ie ra  Sara
Mazzucato in consig l io
P r o v i n c i a l e  e  d e l l a
consigliera Elena Ostanel in
consiglio regionale'. Sono
seguiti diversi interventi da
parte degli amministratori
civici e di alcuni cittadini nel
corso dell'assemblea, tra
questi, l'intervento di un
giovane che ha espresso il
desiderio di candidarsi col
movimento civico per far
proseguire il processo di
i n n o v a z i o n e  e  d i
v a l o r i z z a z i o n e  d e l l e
proposte giovanili avviato in
ques t i  ann i  da  Ibc  e
d a l l ' a m m i n i s t r a z i o n e
B a r b i e r a t o .
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"Polesine, terra e prodotti unici, da difendere"

LINK: https://www.polesine24.it/cronaca/2023/01/20/gallery/polesine-terra-e-prodotti-unici-da-difendere-213503/ 

"Polesine, terra e prodotti
u n i c i ,  d a  d i f e n d e r e "
L'europarlamentare Paola
Ghidoni ha visito l'istituto
agrario Bellini e l'azienda
ag r i c o l a  de l l a  s cuo l a
L o r e n z o  Z o l i  E m a i l :
l o r enzo_zo l i@yahoo . i t
20.01.2023 - 16:33 Prima
una  v i s i ta  a l l ' az ienda
agricola della scuola, poi
al la scuola stessa, per
partecipare a un importante
convegno. Una giornata in
Polesine, per Paola Ghidoni,
europar lamentare del la
Lega che s i  occupa d i
a g r i c o l t u r a  e  c h e
rappresenta anche il nostro
territorio; per la precisione,
una giornata all'Ipsaa Bellini
d i  T recenta ,  l ' i s t i tu to
agrario forte di una lunga
t r a d i z i o n e  e  c h e
rappresenta una eccellenza
assoluta, ben al di fuori dei
confini polesani. Un istituto
i l  cu i  va l o re  è  s t a to
sottolineato da Ghidoni
stessa, rivolgendosi ai tanti
s t u d e n t i  p r e s e n t i  a l
c o n v e g n o  ' L a  s c u o l a
incontra le  is t i tuz ion i:
progetti, buone pratiche,
sinergie e prospettive', alla
s e d e  i n  c e n t r o   a

Trecenta del Bellini. 'Avete
la fortuna di frequentare
una scuola meravigliosa- ha
d e t t o  a i  r a g a z z i
l'europarlamentare - che
valorizza un territorio, le
sue tradizioni e le sue
speci f ic i tà.  Del le qual i
dobbiamo essere orgogliosi
e che dobbiamo difendere,
come mi impegno a fare
io al Parlamento Europeo.
P u r t r o p p o ,  n e l l ' U e ,
riscontriamo la presenza di
lobbies che ci vorrebbero
tutti appiattiti come stile di
v i t a ,  c o n s u m i  e
alimentazione. Dal nostro
punto di vista questo è
inaccettabile. La sfida è
proprio quella di essere
c i t t a d i n i  e u r o p e i ,
mantenendo però la propria
i d en t i t à   e  l e  p r o p r i e
specificità. È una sfida che
dobbiamo portare avanti e
voi, in questa splendida
scuola, lo state facendo'.
Una battaglia, questa, che
Ghidoni ha intrapreso da
tempo, in collegamento
s t r e t t i s s i m o  c o n  l e
associazioni di categoria
degl i  agr icoltor i  e che
costituisce un punto fermo
del suo programma. 'Dico

subito - ha proseguito - che
c'è piena disponibilità, da
parte  mia,  ad a iutare
questa splendida scuola ei
suoi studenti. Il vostro è un
istituto straordinario, che
custodisce le tradizioni e
valorizza la nostra terra: ciò
che sta a cuore a voi è
esattamente ciò che sta a
cuore a me. Io mi occupo di
agricoltura, ossia un lavoro
che riguarda la tutela e la
valorizzazione di qualcosa
che tutt i  noi  amiamo'.
'Sappiate che non esiste al
mondo un altro posto come
il Polesine: le produzioni
che si imparano qui sono
legate a una storia secolare,
a   u n a  t r a d i z i o n e  e   a
una cultura di ospitalità. Le
specificità e la diversità di
o g n i  t e r r i t o r i o
r a p p r e s e n t a n o  u n a
ricchezza, una identità, che
vanno difese e valorizzate,
contro ogni tentativo di
a p p i a t t i m e n t o  o
omologazione'.  Poi,  un
passaggio sulle importanti
prospettive che un istituto
come il Bellini è in grado di
aprire ai ragazzi che lo
frequentano. 'Qui si fanno
studi - ha spiegato Ghidoni

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

20/01/2023 17:38
Sito Web La Voce di Rovigo.it

13ANBI VENETO. -  Rassegna Stampa 21/01/2023 - 23/01/2023



- che garantiscono a quanti
conseguiranno un diploma
un futuro certo, nella loro
terra'. Il saluto finale è
stato un grande in bocca al
lupo ai ragazzi, perché,
appunto, possano portare
avanti il percorso che hanno
intrapreso, valorizzando, col
proprio lavoro, se stessi e il
Polesine. 'L'augurio che vi
faccio - ha chiuso - è quello
di avere forza e volontà, per
conseguire un risultato che
sia all'altezza della vostra
scuola. Infine, un grazie agli
insegnanti, che fanno un
lavoro molto difficile, ma
i m p o r t a n t e ,   i l   p i ù
importante che ci  s ia' .
 Tante le autorità presenti.
O l t r e  a l l a  d i r i g e n t e
s co l a s t i c a  de l  Be l l i n i
Benedetta Moreschini, il
presidente della Provincia
Enrico Ferrarese, il direttore
di Coldiretti Silvio Parizzi, il
v icepres idente S imone
More t t i ,  i l  p res iden te
di Bancadria Colli Euganei e
presidente di Condifesa, il
Consorzio polesano di difesa
a t t i v i t à  e  p r oduz i on i
agricole, Mauro Giuriolo, il
presidente del Consorzio di
Bonifica Adige Po Roberto
B ranco ,  i l  p res i den te
d e l   G a l   D e l t a  d e l  P o
Sandro  T rombe l l a   e  i l
cons ig l iere prov inc ia le
Lorenzo R izzato .  S i  è
collegato in videoconferenza
l ' a s s e s s o r e  r e g i ona l e
a l l ' A g r i c o l t u r a
F e d e r i c o   C a n e r .
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